



Reducción de jornada laboral semanal es viable, señala diputado federal por Coahuila

Reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana es posible en México, pero deberá implementarse de manera gradual y con responsabilidad, con la participación de todos los sectores involucrados, para que al mismo tiempo se pueda fortalecer la productividad y la competitividad. Así lo consideró el diputado federal Jericó Abramo Masso (PRI), al señalar que para este 2024 quedaron temas e iniciativas pendientes de analizar y dictaminar en el Pleno de la Cámara de Diputados y una de ellas es la modificación a la Ley Federal del Trabajo para disminuir la jornada laboral semanal.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/reduccion-de-jornada-laboral-semanal-es-viable-senala-diputado-federal-por-coahuila-BP10683893>